

Pressemitteilung

Datum: 08.09.2025 Nr.:

Rückblick: 2. Unternehmerfrühstück

der Gemeinde Eitorf am 5. September 2025

Die Wirtschaftsförderung der Gemeinde Eitorf blickt auf ein erfolgreiches 2. Unternehmerfrühstück zurück. Am 5. September 2025 folgten zahlreiche Unternehmerinnen und Unternehmer der Einladung in das Gut Heckenhof Hotel & Golfresort an der Sieg GmbH & Co. KG. Ziel der Veranstaltungsreihe ist es, lokale Unternehmen miteinander ins Gespräch zu bringen, Netzwerke zu stärken und neue Impulse für die wirtschaftliche Entwicklung der Region zu setzen.

Das Vier-Sterne-Hotel Gut Heckenhof bot mit seiner modernen Architektur, eingebettet in eine idyllische Naturlandschaft, den passenden Rahmen für den Austausch. Neben den ausgezeichneten Tagungs- und Übernachtungsmöglichkeiten überzeugte das Haus auch mit spannenden Zukunftsperspektiven.

Gut Heckenhof unter neuer Führung – Ausbau zum Natur- und Wellnessresort

Im Rahmen der Veranstaltung stellte Marlin Ackermann die Pläne zur Weiterentwicklung des Gut Heckenhof vor. Am 18. Juli 2025 hatte Peter Hilla, Gründer und langjähriger Gestalter des Resorts, sein Lebenswerk an die interSPA Group übergeben. Über drei Jahrzehnte hinweg hatte Hilla das Gut Heckenhof zu einer überregional bekannten Adresse für Golf, Erholung und Gastlichkeit gemacht.

Die interSPA Group plant nun eine umfassende Weiterentwicklung zum ganzheitlichen Natur- und Wellnessresort. Vorgesehen sind unter anderem:

- ein neuer Hotel-Thermenbereich mit über 2.000 qm Fläche, inklusive SPA, Wellness- und Massageangeboten,
- der Bau von 33 Golf-Chalets und 25 Wellness-Chalets, harmonisch eingebettet in die Landschaft,
- ein öffentlich zugängliches Fitnessstudio mit Thermen- und Saunalandschaft, inklusive des einzigartigen „Saunastadels“,
- sowie ein großzügiger WaldSPA mit Meditationsflächen, Ruhebereichen und Kursräumen auf rund 10.000 qm.

Diese Entwicklungen versprechen nicht nur eine Aufwertung des Resorts selbst, sondern auch einen wichtigen Beitrag zur Attraktivität der gesamten Region.

Vorstellung der „JAB Eitorf“ – Digitale Job- und Ausbildungsbörse

Neben der Präsentation des Gut Heckenhof stellte Marco Holländer ein neues Projekt der Wirtschaftsförderung vor: die **JAB Eitorf**. Mit dieser digitalen Job- und Ausbildungsbörse sollen Unternehmen in Eitorf die Möglichkeit erhalten, kostenlos ihre Stellen- und Ausbildungsangebote zu veröffentlichen. Ziel ist es, dem Fachkräftemangel aktiv entgegenzuwirken und junge Menschen mit den Betrieben vor Ort zusammenzubringen.

Die Plattform ist unter www.jab-eitorf.de